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＊＊＊新年度が始まりました＊＊＊

つくし、ちゅうりっぷ保育園とも４月１日に入園・進級式を行いました。在園児は、ひとつ大きくなって張り切っている姿が印象的。新入園児と
転園児はどこか不安気な様子でしたが、年長児から「なかよく遊ぼう」と歓迎のプレゼントをもらい、ほっとした様子が伺えました。
また、新たな１年が始まります。

さて、子どもたちにとっては、こころ躍る新年度の始まりですが、保育界にとっては、どうでしょう。昨年度、政府は今年１０月から消費税増税
とともに、「保育料を無償化する」ことを打ち出しました。そこへ加えて、給食費は有料？！一見、親の負担軽減のようにみえますが、その中
身は、一部の人のみ、軽減され、ほとんどの人は負担になるような内容です。

「保育料無償化」について、学習会を行いました・・・
垣内国光氏（社会福祉法人多摩福祉会理事長）をお招きして

３月８日、年度末のお忙しい時期でしたが、社会福祉法人多摩福祉会理事長の垣内国光氏をお招きして「保育料無償化」について、講演
をしていただきました。

無償化の対象は、保育園、幼稚園は３歳～５歳。０歳～２歳は今までどおりの応能負担。ただし、給食費は保護者負担で実費徴収に（生
活保護世帯、住民税非課税世帯は免除）。１ヵ月の給食費の政府試算７千５百円（主食代３千円、副食代４千５百円）

給食費は、そもそも保育料に含まれているもので、保育そのもの。だから、これまで保育料の中に給食費も含まれている。その給食を保育
から切り離して実費徴収することって、何のための無償化なのか。

本来、教育や保育は無償であるべき。政府は、子どものしあわせのために無償化にしているのではない、一億総活躍社会のために（財界
のために）やっている。

無償化より、先にやるべきことがあるのではないか。・保育者の処遇改善と待機児をなくすこと ・０歳～２歳を先行して無償化に ・公立保
育園つぶしをやめるべき ・保育士配置を改善して保育の質を上げるべき

、国のために子どもたちが存在するのではない、子どもたちの幸せを保障するために国と自治体がある、人材確保に従属した「無償化」で
なく、正真正銘子どものための無償化を！と話されました。

最後に 「あんなにも一生懸命生きている子どもに恥じない父母、保育者として生きる！」と話された言葉に共感し、保育に携わる者として、
何をしなければならいのか、しっかりと考え行動していきたいと思いました。

理事長（つくし保育園園長） 平澤幸子
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苦情解決報告

保育士1年目、大好きな子ども
たちに囲まれて、ドキドキの１年
を過ごしました。分からないこと
もたくさんあり、不安もありまし
たが、温かく見守ってくださる保
護者の皆さま、優しくサポートし
てくださる先生方に支えられ、充
実した１年となりました。大変
だったこともありましたが、子ど
もたちと共に自分自身も成長し
ていけるよう努めていきたいと
思います。

つくし保育園 深澤

優しい先輩方や子どもたちに
支えられ、１年を終えることがで
きました。０歳児から１歳児にな
る子どもたちの大きな成長を近
くで感じることができ、毎日が
とっても楽しかったです。１年目
で得た経験を大事にまた頑張っ
ていきたいです。

つくし保育園 加藤

あっという間に過ぎた１年間、初
めてで不安もいっぱいでしたが
様々な人に助けてもらい１年目
を無事に終えることができました。
７月からちゅうりっぷ保育園が開
園し、毎日が慌ただしく、悩みや
不安も多かったですが、子ども
たちの笑顔とちょっと笑っちゃう
ようなホッコリ行動に笑わされ、
不安と悩みはいつの間にか笑顔
になっていました。初めての保育
を１年終えて学んだこと、先輩方
の保育から得た事を自分の力に
して、これからも子どもたちが
“保育園大好き“と思えるよう、
日々楽しく保育をしていきたいと
思います。

ちゅうりっぷ保育園 菊間


